



Más de medio millar de personas postulan empleos en segunda Feria laboral en Alto Hospicio

Segunda Feria Laboral impulsada por la Municipalidad a través de la OMIL de Alto Hospicio, junto al Centro de Formación Técnica Estatal de Tarapacá, Terminal Agro Hospicio y SENCE, convoca más de medio millar de personas en busca de un empleo.

La actividad para conectar empleadores y explorar nuevas opciones laborales, realizada en el Estacionamiento Terminal Agro Hospicio S.A., fue destacada por el alcalde Patricio Ferreira como un gran espacio para generar empleabilidad en la comuna y región. En esa tarea, valoró la labor de la Omil y el trabajo conjunto con el Centro de Formación Técnica Estatal de Tarapacá, Terminal Agro Hospicio y SENCE, con quienes espera seguir fortaleciendo lazos, tanto para avanzar y mejorar la empleabilidad, como aportar al desarrollo de la comuna.

EMPRESAS

Al respecto, la veintena de empresas e instituciones participantes, como el programa de capacitación Elige



Crecer de TECK, Quebrada Blanca, señalaron que dentro de los lineamientos que tienen como compañía, y sobre todo, a través de la estrategia de empleos y proveedores, está el compromiso de trabajar en beneficio de la región, con las municipalidades y sus organismos de Intermediación Laboral (OMIL). En ese sentido, precisaron que no es la primera vez que participan de este tipo de eventos para acercar las ofertas que tienen las empresas contratistas y generar oportunidades laborales, con el fin de colaborar y mejorar la calidad de vida de la comunidad.

En tanto, la compañía de servicio de transporte y logística "Teslo", felicitó la instancia que no solo permite dar a conocer su compañía, sino también otorgar posibilidades de empleos para la comuna y región.

Asimismo, funcionarios de Resiter, consideraron la actividad como una gran oportunidad para obtener una buena base de datos, y así poder cubrir las vacantes de su empresa.

Por último, el gerente general de Agro Hospicio, Sergio



Estica, además de valorar el éxito del masivo encuentro, catalogó la alianza que tienen junto a la municipalidad de Alto Hospicio y CFT Estatal, como una buena estrategia para ayudar al bienestar de las familias hospicianas, como en este caso a la búsqueda de empleos.

Por otra parte, durante el encuentro, también estuvieron presentes módulos de atención de la Oficina de Asuntos Indígenas y Pueblos Inmigrantes, y del Departamento de Salud con sus unidades de Vacunación y Toma del Examen Médico Preventivo (EMP).

Las empresas participantes fueron: Terminal AgroH, CFT Estatal Tarapacá, Elige Crecer de Teck, Imperial, Teslo, Makimet, Kuna-masta, Bailac, SPL, Vila's Motor, Cargotrans Schiappacasse, Hualpén, Sal Punta de Lobos, Resiter, ACL, Epol, GS4 y Veterinaria San Martín.